

Title (en)

Roof cover with storm-proof fixing means and steep roof cover system with this roof cover and method for removable connecting of the roof cover

Title (de)

Abdeckmittel mit sturmsicherer Befestigung sowie Steildach-Eindeck-System mit diesem Abdeckmittel und Verfahren zum lösbar Befestigen des Abdeckmittels

Title (fr)

Moyen de recouvrement correspondant avec une fixation sécurisé contre la tempête et système monoplan pour toit à forte pente avec ce moyen de recouvrement et méthode pour la fixation soluble du moyen de recouvrement

Publication

EP 2363547 A1 20110907 (DE)

Application

EP 10154689 A 20100225

Priority

EP 10154689 A 20100225

Abstract (en)

The steep roof covering system has multiple roof rafters (2) arranged parallel to each other and parallel to the falling roof course. Roof slats (1) are provided which rests upon covering unit (3). The covering unit has a medium on their lower surface (32) for detachable fixing at roof slats. The medium for detachable fixing is a fixing strip (5), which extends from the lower surface of each covering unit to the roof slat. Independent claims are also included for the following: (1) a roof slat for steep roof covering system; (2) a covering unit for the steep roof covering system; and (3) a method for detachable fixing of covering unit.

Abstract (de)

Die vorliegende Erfindung betrifft ein Steildach-Eindeck-System mit mehreren parallel zum fallenden Dachverlauf und parallel zueinander angeordneten Dach-Sparren (2), mehreren die Dach-Sparren (2) in einem im Wesentlichen rechten Winkel verbindenden und sich parallel zum Dachfirst und parallel zueinander erstreckenden Dachlatten (1) und auf zumindest den Dachlatten (1) aufliegenden Abdeck-Mitteln (3), die auf ihrer Unterseite (32) Mittel zum lösbar Fixieren zumindest an Dachlatten (1) aufweisen, worin das Mittel zum lösbar Fixieren der Abdeck-Mittel (3) jeweils mindestens ein auf ihrer Unterseite (32) eines Abdeck-Mittels (3) befestigtes Band (5) ist, das von der Unterseite (32) eines jeden Abdeck-Mittels (3) zu einer Dachlatte (1) erstreckbar ist und mit dieser in einen lösbar Eingriff bringbar ist, und betrifft außerdem in einem solchen System verwendbare Dachlatten (1) und Abdeck-Mittel (3) sowie ein Verfahren zum Befestigen eines Abdeck-Mittels (3) in einem Steildach-Eindeck-System.

IPC 8 full level

E04D 1/34 (2006.01)

CPC (source: EP US)

E04D 1/34 (2013.01 - EP US); **E04D 2001/3429** (2013.01 - EP US); **E04D 2001/3473** (2013.01 - EP US)

Citation (applicant)

- EP 08010521 A 20080610
- EP 2133485 A1 20091216 - GRUSS CHRISTOPH [DE]
- DE 20207357 U1 20020808 - MIDTJYDSK MURBINDERFABRIK AS V [DK]
- DE 19926344 C1 20010308 - MIDTJYDSK MURBINDERFABRIK AS V [DK]
- DE 29900859 U1 19990506 - OSSENBERG SCHULE & SOEHNE [DE]

Citation (search report)

- [A] EP 2133485 A1 20091216 - GRUSS CHRISTOPH [DE]
- [XA] DE 8134025 U1 19820211 - SCHMITZ GUENTER [DE], et al
- [IA] DE 20207357 U1 20020808 - MIDTJYDSK MURBINDERFABRIK AS V [DK]
- [XA] DE 19926344 C1 20010308 - MIDTJYDSK MURBINDERFABRIK AS V [DK]
- [XA] DE 29900859 U1 19990506 - OSSENBERG SCHULE & SOEHNE [DE]
- [A] DE 10001568 A1 20010719 - WIELAND MICHAEL [DE], et al
- [A] DE 19826126 A1 20000127 - BRAAS GMBH [DE]

Cited by

EP2685023A1; DE202012010889U1; EP2685024A1; EP2792808A1; EP2792809A1; DE102013006616A1

Designated contracting state (EPC)

AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO SE SI SK SM TR

DOCDB simple family (publication)

EP 2363547 A1 20110907; EP 2363547 B1 20170329

DOCDB simple family (application)

EP 10154689 A 20100225